



今年の51回目の国会請願の行動日

5月15日(水)に決まりました

国会請願署名（黄色の署名用紙と
黄みどりの団体署名）のスタートボ
タンを押してから、早いもので7か
月が過ぎました。甲府南部支部のA
さんは、赤旗読者の人たちに集金し
ながら、「またお願ひします」と、
一人で45筆の署名を集めたり、自宅
の隣近所の方に頼んだり、何かの集
会にはかならず署名用紙を持って行
き集めてきたりと、それぞれ自分に
合った形での取組みの経験がうまれ
ています。

中巨摩支部では、全員に返信用の
封筒と署名用紙を送り、集約担当者
に直接返信してもらうことも始ま
りました。
国会請願行動日も決まりましたの
で、もう少しピッチをあげて、一同

盟員15筆の目標達成にむけて頑張り
ましょう。
国会請願に参加できる方も募集し
ます。

事務局次長 清水里枝



治安維持法犠牲者
国家賠償要求同盟
山梨県本部

Tel 400-0047
山梨県甲府市徳行4-3-17
「平和と労働会館」
版人夫
山梨県行鉄
編集中
Tel 055-253-9710
Fax 同上

県本部女性部・学習部合同学習会

10名の参加でおこないました

私たちの運動の基本方針

一、ふたたび戦争と暗黒政治を許さないために
二、治安維持法体制の復活に反対する。
認めること。

三、国は、治安維持法の犠牲者に謝罪と賠償を行うこと。

全国女性交流集会での半田滋さん
の記念講演「敵基地攻撃と日米一体
化防衛費増は国民負担に」を学びま
した。

○安全保障政策の大
転換||反撃能力と言
い換えながらも「先
制攻撃」が可能に。
敵基地攻撃は相手の
「着手」で可能! 安
保3文書は「着手」
の基準を示さず。日
本が攻撃されていな
いにもかかわらず、
「密接な関係にある
国」への攻撃が発生
した場合、他国を攻
撃することができる。

○防衛費 対GDP比
2%突入へ(世界第
3位) || 米空軍が旧
式で退役発表した機
体を日本は導入。ブー
スターの落下問題から配備中止になつ
た「イージス・アショア」を契約廢
棄せず、「洋上イージス」に転換。
○ 台湾有事に巻き込まれる日本|| 中
國が台湾を武力で侵攻→内政問題を
理由に台湾にのみ侵攻し、日本へは
侵攻しない。米国による武力介入↓
在日米軍基地が攻撃される。日本有
事に発展。台湾有事の戦場は米国で
かりでなく民間空港や民間港湾が攻
撃され、壊滅的打撃を受ける。
○まとめ|| 平和は軍事力ではなく、基地ば
が米軍の出撃基地になれば、基地ば
命がけの外交によってはじめて実現
する!

参加者の感想

・通して戦争政策を学んだ。着々
と戦争準備がされていることがよ
く分かった。

・日本政府がいかに米国の言いなり
に軍備をしているかが良く解りま
した。全体として閣議決定で進め
ている事も非常に恐ろしいと感じ
ています。

甲府南部支部の紹介

現在の在籍会員は34名（昨年末、新年にお二人の会員さんが逝去されました）。毎月（県の理事会後）役員会を行い、支部の運営を話し合っています。支部独自の活動として隔月（偶数月）に学習会を行っています。会場は「隆泉寺の待合室」がお借りでき、テーマは「治安維持法と現代」から選ぶことを基本としています。毎回ハガキで案内状を出し、役員で参加確認をとるようになっています。（資料の準備との関係もあり）「交代で読み合わせ、その後意見交換」という方法で行っています。毎回有意義な学習会となっています。同盟の活動を進める上で力になつている学習活動です。

甲府南部支部 遠藤昭子



学習会の様子

わたしも同盟員です！

支部学習会に行ってきました

中巨摩支部 津金淳子さん

「治安維持法と現代」をテーマにした講師・戸田康さん（山梨革新懇代表）による中巨摩支部学習会に行つてきました。治安維持法で検挙68、274人、警察署で虐殺93人、刑務所獄死400人。とても多くの人たちが逮捕されたり、殺されたことに驚きました。そのうえ、海外で検挙された人びと、朝鮮26、543人、台湾643人、間島5、718人。日本人以外に、こんなに多くの人たちが被害にあつている。私も、日本人の多くが知らないのは問題だと思いました。50年以上続く国会請願で紹介議員が120人で、自民党の議員もいるそうでビックリしました。



年会費

単身会員 4,000円

夫婦会員 6,000円



県本部財政部からのお願い

たなんて、なぜそうなつたか不思議です。学習会に参加してよかったです。

多くの方に感動を与えた映画「わが青春つきるとも」県実行委員会では第三次上映運動として、連続上映会の実施を県内個人、団体に呼びかけています。現在予定されている上映会を紹介します。まだご覧でない方、もう一度感動を得たい方、ぜひ声をかけあってご鑑賞ください。

青春つきるとも」山梨県本部は、まもなく、3月末をもつて第35期を終え、4月から第36期を迎える時期となっていますが、第35期の会費未納の方は早急に納入いただきたくお願ひします。別途手数料無料の振込用紙を送付します。

伊藤千代子の生涯

映画「わが青春つきるとも

日 時	会 場	主 催
4月2日(火) 9時30分~	甲府市北公民館	甲府北西・千歳後援会、甲府9条の会
4日(木) 17時~	山田厚事務所	映画「千代子」の譲惠上映会
6日(土) 13時~	甲府健康友の会よってけしともだち	甲府健康友の会
7日(日) 14時~	生涯学習センター(予)	市川三郷町上映実行委員会
13日(土)	10時30分~ 平和と労働会館	国際救援会
	14時~ 玉穂総合会館	中央市上映実行委員会
14日(日) 14時~	身延総合文化会館	身延町実行委員会

映画「わが青春つきるともー伊藤千代子の生涯」

山梨上映実行委員会ニュース17号 2024.2.5

連絡先(実行委員長・矢崎勉)・電話090-7230-2133～ 

連帯上映Weekに向けて 各地で具体化続々と！！

—3/31～4/14の2週間で200人の鑑賞をめざす—

実行委員会では、今後、市川三郷や身延ばかりでなく、峠南各地、中央市や昭和町や他の地域でも連帯上映をし、3月31～4/14の2週間、隙間なく上映し合計200名の映画鑑賞者をめざします。また、各団体での上映もめざして、県内の女性団体、医療団体、青年団体、商工団体、学校関係団体へ働きかけていきます。今号では各地域・団体の取り組み状況と身延町実行委員の渡邊さんからの呼びかけをお届けします。

▽甲府9条の会⇒4月2日(火)9:30北公民館2階多目的ホールで上映決定“！！！”

▽身延⇒4月14日(日)14:00身延総合文化会館で上映決定！！！

▽市川三郷⇒4/7決定！！▽中巨摩⇒昭和町・中央市の視聴覚室での上映を検討！

▽甲府健康友の会⇒1月12日幹事会で4月上映を決定！

▽年金者組合甲府支部⇒1月17日執行委員会で4月上映を決定！

▽民商⇒民商会館での上映を検討中！▽救援会⇒平労会館での上映を検討中！

「人間の尊厳」の映画をあなたに 身延町実行委員会 渡邊 龍巳

民主主義って何だろう？人権って何だろう？正義って・真実って日本に存在するんだろうか？僕は母の経済的苦境と精神的苦悩を子ども心に蓄積して育った。封建制が払拭されぬ山村では、不公平こそが階層の原点であった。母子家庭への差別偏見が社会制度に対する僕の初めての怒りだ。一日も早く職に就き、家族を幸せにすることが夢となった。父が勤務した国鉄に入社した。驚いた。鉄道員達は自らを社会の主人公と捉え、矛盾を正し、働く者の生活を向上させる活動をしていた。ナッパ服が似合う先輩から学習活動に導かれた。科学的社会主義を・天皇制を・治安維持法を・レッドページを・団結を学んだ。山家育ちの青年は目覚めた。わが青春は燃え上がった。僕は労働学校開設や地域との職場交流を担った。収奪国家は滅びる。社会は変わる。仲間達は学びに確信と自信をもっていた。民族民主統一戦線結成が視野に入った。しかし権力はそれ以上に力をためていた。シミュレーションを重ねていた。働き人の僅かな隙も見逃さぬ体制を確立していたのだ。労働運動の先頭集団「国鉄労働組合」を解体することに主眼を置いた。攻撃が開始された。マスコミも裁判所も組み入れられた国家的弾圧だ。学ばぬ者から脱落した。自殺者が続出した。職場は正に治安維持法下と化した。この攻撃以降日本の労働運動は崩壊状態となる。働く者を無権利に落とし込んだ労働者派遣法が強行採決され、賃金は抑圧された。失われた30年は格差社会を増殖した。育ちかけた民主主義も人権も・正義も真実も埃に埋もれた。時代を駆けた僕達はまだ小さすぎた。だが社会発展の法則は揺るぎない科学です。悪政を跳ね飛ばす息吹は必ず生まれ高揚します。その時“学び”こそが悪政との闘いに勝利を収める羅針盤となるのです。未来は自らの力で創設出来るのです。「わが青春つきるともー伊藤千代子の生涯」映画を視聴して下さい。この映画は史実です。若き自己の命を賭して人間の尊厳を示し、平和で自由な国を築こうとした者達の生き様から学びましょう。そして力を合わせて、働き人が輝く日本を構築して行きましょう。